

穂小だより



穂別小学校
学校だより
No. 1 5
R 5. 3. 24

☆学校教育目標☆
思いやりを持ち、心豊かに
たくましく生きる 子どもの育成

1年間のご協力に感謝

校長 中嶋清人

ー20℃を下回る日が続いた今年の冬でしたが、日差しから少しずつ暖かさを感じる季節となりました。

本日をもって、令和4年度の教育活動を無事に終了することができました。これも偏に、保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

先日、第76回卒業証書授与式が行われました。15名の卒業生一人一人に卒業証書を手渡しました。受け取った子どもたちの表情は、希望に満ちあふれていました。この子どもたちが地域の未来を担う存在になることを心から願っています。

そして本日、在校生の代表に修了証書を手渡しました。在校生は、学年が一つ上がることを自覚し、がんばろうという気持ちを新たにしています。



さて、この今年度を振り返ると、昨年度に引き続き、コロナに始まりコロナに終わった1年でした。

新学期早々、たくさん子どもたちが欠席する事態から始まり、入学式、修学旅行の延期を余儀なくされました。また、突然の感染拡大に学級閉鎖をせざるを得ない状況にもなりました。そのような状況下でも、何とか予定していた教育活動を実施することができました。

少しずつ社会はウィズコロナの対応に変化したことによって、3年ぶりに流送まつりが行われました。このことによって、保護者や地域の皆様に、これまでなかなかお見せすることができなかった、子どもたちのがんばる姿を見ていただくことができました。

また、学級閉鎖になることはマイナスに捉えられてしまいますが、その期間、タブレット端末を活用しオンライン学習を行うなど、これまでになかった新たな取組も行うことができました。

この3年間のコロナ禍は、全ての人が大変な思いをしてきたと思いますが、学校現場では、このピンチを少しずつではありますが、チャンスにつなげることができました。コロナ禍で得た教訓を、今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

5月の連休明けには、新型コロナウイルス感染症は、感染症法上2類相当から5類へと引き下げられる見通しです。いよいよ社会はアフターコロナへと向かっていきます。きっと次年度は、保護者や地域の皆様に、子どもたちの姿や学校での教育活動の様子をお見せできる機会が増えると思えます。

次年度も、本校の教育活動に対しまして、変わらぬご理解とご協力をお願いするとともに、この1年間のお力添えに深く感謝申し上げます。

♪ 転出する教職員からのご挨拶 ♪

中嶋清人 校長

(2年在籍 苫小牧市立樽前小学校校長として)
 わずか2年間でしたが、保護者や地域の皆様のご支援、ご協力のおかげで無事に教育活動を進めることができました。毎朝、校門のそばで、子どもたちと話をしたり、挨拶を交わしたりしたことがとても楽しく、充実した日々を送ることができました。4月からは、穂別で経験したこと、学んだことを生かし、地域に愛される学校づくりをしていきたいと思えます。これまで本当にありがとうございました。

明河祥平 教諭

(5年在籍 室蘭市立旭ヶ丘小学校教諭として)
 素直で元気いっぱい子どもたちと、保護者の皆様・地域の方々に支えられながら、5年間楽しく過ごすことができました。この穂別で学んだことを忘れずに、新天地でも子どもたちのために力を注いでいきます。本当にありがとうございました。

工藤賢司 教諭

(3年在籍 福島県いわき市立好間第一小学校教諭として)
 3月31日付で退職することとなりました。在籍中は皆様から温かいご指導をいただき、心から感謝しております。穂別小で学んだ経験を生かし、新天地のいわき市でも役に立てよう頑張っていきたいと思えます。今までありがとうございました。

千廣純平 教諭

(6年在籍 伊達市立星の丘小学校教諭として)
 6年間お世話になりました。今までの勤務校が中学校、特別支援学校だったので小学校の勤務は穂別が初めてでした。不慣れな私が楽しく過ごすことができたのも素直で明るい子どもたちと保護者の方や地域の方のおかげです。今までありがとうございました。

北本結可子 栄養教諭

(2年在籍 陸別町立陸別小学校栄養教諭として)
 2年間大変お世話になりました。短い間でしたが、明るく素直な子どもたちに囲まれ、充実した日々を過ごすことができました。温かいご支援・ご協力をいただいた保護者、地域の皆様に、深く感謝しています。穂別小での経験を糧に、新天地でも努めて参ります。今まで本当にありがとうございました。

令和5年度入学式について

今回の卒業式と同様に、**次年度の入学式も、会場では新1年生と保護者、在校生代表(6年生)、教職員のみで行います。**

来賓並びに地域の皆様には大変申し訳ありませんが、昨今の社会情勢を鑑み、ご理解いただきますようお願いいたします。

大成功！6年生を送る会

3月3日(金)に6年生を送る会を行いました。久しぶりに全校児童が一堂に会し、クイズやコント、合唱や合奏、呼びかけなどを披露しました。どの学年も工夫をこらし、6年生への感謝の気持ちを表していました。



4月の行事予定



- 1日(土) 学年始休業(6日まで)
- 3日(月) 新学級担任発表(10:00 玄関に掲示し、マチコミメールでも配信します)
- 7日(金) 始業式・着任式 入学式(10:30) B日課4時間授業(給食なし)
- 10日(月) 交通安全街頭指導(11日まで) 1年2時間授業(11日まで) バス指導
- 11日(火) 4~6年発育測定 ホッピータイム PTA役員会
- 12日(水) 1年4時間授業・給食開始 1~3年発育測定
- 13日(木) 交通安全指導「青空教室」 委員会
- 14日(金) 読み聞かせ開始 フッ化物洗口
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(教科) ホッピータイム
- 19日(水) A日課5時間授業 内科検診 児童会任命式
- 20日(木) 4~6年参観日・学級懇談 PTA総会(書面会議)
- 21日(金) フッ化物洗口 1~3年参観日・学級懇談
- 24日(月) 全国学力・学習状況調査(質問紙調査) 1年家庭訪問(26日まで) 体力作り開始
- 25日(火) ホッピータイム
- 28日(金) 1年生を迎える会 フッ化物洗口
- 29日(土) 昭和の日

